

Los chicos han participado en una clase de snowboard en las instalaciones de nieve de Intú Xanadú

El Ayuntamiento y Madrid Snow Zone, juntos en una jornada de ocio inclusivo con 22 menores

“Es una actividad muy positiva porque promueve el desarrollo integral de los niños”, ha asegurado la alcaldesa Ana Millán

03 enero 2020.- El deporte genera valores como el compañerismo, el trabajo en equipo, el esfuerzo o el juego limpio. Pero, además, supone una de las formas de ocio más saludables, inclusivas y divertidas. Con este motivo, desde el Ayuntamiento, y por segundo año consecutivo, colaboramos con la empresa Madrid Snow Zone y el club FunBox Snowboard Club para realizar una actividad de ocio inclusivo con 22 menores en situación de intervención social de nuestra localidad. Durante dos horas, los chicos han podido disfrutar de una clase de snowboard.

Los niños y niñas menores, con edades entre los 8 y los 14 años, han sido acompañados por un trabajador social del Ayuntamiento. “Es una actividad muy positiva porque promueve el desarrollo integral de los menores con una propuesta de ocio inclusivo, permitiendo así el acceso y conocimiento de un tipo de actividades que los menores, habitualmente, no pueden disfrutar”, ha asegurado la alcaldesa de Arroyomolinos, Ana Millán.

Por su parte, la edil de Familia y Política Social, Gema Herrero, ha añadido que la labor social y de apoyo desde el Ayuntamiento “hacia la mejora de la convivencia y la integración en el municipio siempre es gratificante, mucho más cuando los protagonistas son menores.”

Además del acceso a la pista, Madrid SnowZone ha facilitado todo el material necesario para las clases de snowboard. “Acercar los deportes de nieve a todo el mundo es uno de los objetivos que tenemos en la pista. Desde nuestra iniciativa Snow4All pretendemos facilitar la posibilidad de que cualquier persona pueda experimentar el deporte blanco”, ha destacado María González, Directora de Marketing de Madrid SnowZone, quien además ha asegurado que confía en que esta acción se consolide y se prolongue en el tiempo.

Hasta cinco monitores de Funbox Snowboard Club han querido participar en la jornada, facilitando que el aprendizaje de la sesión haya sido mucho más personalizado y adaptado a las necesidades de cada grupo de edad.